



Discours de Clôture

Jalsa Salana Hazrat Khalifatullah Munir A. Azim (atba)

02 Novembre 2019
05 Rabi'ul Awwal 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son discours sur:

KHATAMAN-NABIYYINE ET LA VENUE DES PROPHÈTES

يَبْنِيَّ آدَمَ إِمَّا يَا تَبِيَّتِكُمْ رُسُلٌ مِّنْكُمْ يَقُصُّونَ عَلَيْكُمْ آيَاتِي فَمَنْ اتَّقَى وَأَصْلَحَ فَلَا
خَوْفٌ عَلَيْهِمْ وَلَا هُمْ يَحْزَنُونَ

Yaa-Baniii-'Aadama 'immaaya'-ti-yannakum rusulum-min-kum yaqus-suuna
'alay-kum 'Aayaatii famanit-taqaa wa 'aslaha falaa khaw-fun 'alayhim wa laa
hum yahzanuun.

« O enfants d'Adam, si des Messagers d'entre vous, vous viennent, vous expliquant Mes signes, alors pour tous ceux qui craindront Allah et s'amenderont, il n'y aura ni crainte, ni chagrin. » (Al-Arraf 7: 36).

Cette directive a été donnée à ceux qui croient en le Saint Coran. Lorsqu'un prophète sera envoyé parmi eux à l'avenir, ils doivent se garder de ne pas le renier. Tout au contraire ils doivent l'accueillir à bras ouvert et se reformer afin de ne pas avoir honte devant Dieu au Jour du Jugement Dernier. Or, s'il ne venait pas de prophète après la révélation du Saint Coran, comment peut-on suivre cette direction se trouvant dans ce même livre? Surtout quand il nous enseigne la

prière suivante: « *Guide-nous sur le chemin droit, le chemin de ceux que Tu as comblé de Tes grâces.* »

Allah (swt) nous demande ici de prier pour que nous soyons parmi ceux qui ont été récompensés par Lui. D'ailleurs, le Saint Coran mentionne quatre dignités qui sont accessibles à ceux qui reçoivent les faveurs d'Allah (swt), à savoir : Les dignités des prophètes, des véridiques, des martyrs et des pieux – ceux qui marchent sur le droit chemin.

« *Quiconque obéit à Allah et au Messager... ceux-là seront au nombre de ceux sur lesquels Allah répand Ses bienfaits, à savoir, les prophètes, les véridiques, les martyrs, et les vertueux. Et quels bons compagnons que ceux-là!* » (An-Nisa 4 : 70)



Ainsi, de ces quatre catégories de récompenses, les prophètes occupent le premier rang. Comment donc peut-on dire qu'il n'y aura plus de prophètes dans l'islam?

Notre Saint Prophète (pssl) a été appelé *Khataman-Nabiyyine*, et une mauvaise interprétation de ce terme a donné lieu à un grand malentendu où l'on a traduit comme voulant dire '*dernier prophète*', tandis qu'en réalité il signifie '*sceau des prophètes*', c'est-à-dire, sans le sceau de Hazrat Muhammad (pssl) ou sans sa confirmation, aucun prophète ne peut plus venir. Pour devenir prophète, il faut être disciple/ suivant du Saint Prophète (pssl).

Hazrat Aicha (ra) a expliqué le terme « *Khataman-Nabiyyine* » en ces mots: « *Dites qu'il est 'Khataman-Nabiyyine' mais ne dites pas qu'il n'y aura plus de prophètes après lui.* » (Takmila Majma'ul-Bihar, pg. 85).

Être le sceau des prophètes est un honneur, être le dernier des prophètes ne donne aucune grandeur.

Hazrat Muhammad (pssl) a lui-même dit: « *Je suis supérieur à tous les prophètes antérieurs et postérieurs.* » (Ad-Dailmi).

« *Après moi Abou Bakr est le plus grand: il est digne d'être un prophète.* » (Kanzul-Umal Vol. 9, pg. 128).

Il y a beaucoup des arguments sur le sujet « *Khataman-Nabiyyine* » qui clairement démontrent que ce terme ne signifie pas le '*dernier des prophètes*' mais le '*sceau des prophètes*' et il y a une série de grands savants et imams qui ont interprété « *Khataman-Nabiyyine* » comme voulant dire le '*sceau*' et non pas le '*dernier*' comme les soi-disant Mullahs veulent faire croire.

Une deuxième mauvaise conception qui élargit le fossé entre le Créateur et les créatures est que les adhérents de toutes les religions plus ou moins croient qu'autrefois Dieu adressait la parole à Ses élus mais que maintenant Il ne parle plus et ne guide plus au moyen de Ses révélations.

Ne croyez pas qu'Allah (swt) n'envoie plus Ses révélations comme autrefois et que le Saint Esprit ne descend plus. Je vous le dis en vérité que toutes les portes peuvent se fermer, mais la porte du Saint Esprit ne se ferme jamais. Ouvrez donc vos cœurs pour qu'il y pénètre. Vous vous éloignez vous-mêmes de ce soleil en fermant les fenêtres par lesquelles ses rayons doivent passer. Si vous fermez votre cœur, comment voulez-vous que les rayons de la lumière divine puisse y pénétrer ?

Ô les ignorants! Ne faites pas l'imbécile. Acceptez la vérité qui vous est venue. Levez-vous et ouvrez cette fenêtre. Le soleil pénétrera de lui-même dans vos cœurs. Puisque Le Tout-Puissant n'a pas fermé les voies des grâces de ce monde, croyez-vous qu'il fermera les voies des faveurs divines alors que vous en avez grand besoin? Jamais! Cette voie a été au contraire ouverte de façon très apparente. Puisque toutes les portes des faveurs divines antérieures ont été ouvertes, comme il est enseigné dans la Sourate Al-Fatiha, pourquoi refusez-vous d'en prendre? Il faut se rappeler qu'il y a deux sortes de révélations, l'une descend sur les prophètes porteurs de lois, comme la Thorah sur Moïse et le Saint Coran sur Hazrat Muhammad (pssl).

Puisque le Saint Coran est un livre parfait contenant toutes les lois pour toutes les circonstances, aucun nouveau code n'est plus nécessaire et par conséquent, la révélation des nouvelles lois divines a été discontinuée. L'autre révélation est faite

aux prophètes-disciples qui ne portent aucune nouvelle discipline. C'est-à-dire, le Saint Coran est la loi finale. Malgré que les prophètes futures recevront des révélations divines mais ces révélations ne sont que des guidances seulement et une confirmation et explication du Saint Coran. Ils ne contredisent en aucune façon le Saint Coran. Ainsi Allah (swt) a parlé à Hazrat Haroun (as), à la mère de Moïse et ainsi que la maman de Hazrat Issa (as) également. Ce genre de révélation ne cessera jamais. La venue des prophètes-disciples [suivants de Hazrat Muhammad (pssl)] qui n'apportent aucune nouvelle loi est prouvée par le Saint Coran.

Dieu m'a envoyé sur la terre pour mettre en valeur les vérités de la foi qui sont cachés des yeux du monde; pour révéler des vérités spirituelles qui sont ensevelies sous les ténèbres des passions humaines; pour les rendre manifestes par des actes, et non par des paroles [en d'autres mots, il ne nous suffit pas de parler, mais nous devons aussi agir – un Messenger d'Allah doit faire son travail d'après des guidances d'Allah]. Et un moyen de se rapprocher de Dieu et de recevoir Ses bénédictions pour accomplir les travaux pour la cause d'Allah, et même pour pouvoir vivre sur cette terre, dans notre vie de tous les jours, c'est que l'homme se doit de savoir qu'il lui faut s'attacher à la prière (*Salat*) et la méditation (*Zikr*).

J'ai été envoyé surtout pour replanter dans le cœur de l'homme l'unité pure et sans tâche de Dieu, exempte de toute forme d'idolâtrie, unité qui ne se voit plus de nos jours. Tout cela sera fait non pas par mon pouvoir, mais par la puissance de ce Dieu qui est le Dieu des cieux et de la terre.

La volonté de Dieu est d'attirer vers le *Tawheed* (l'unité de Dieu) toutes les âmes qui vivent dans les différentes parties de la terre, que ce soit en Afrique, les îles avoisinantes, l'Asie, l'Europe et même dans le Golf, toutes les âmes qui sont pures et sincères, et les rassembler toutes dans une seule religion. C'est là le but de Dieu pour lequel j'ai été envoyé sur terre. Donc, poursuivez ce but, le chemin qui vous mènera vers ce but, mais en mettant l'accent sur la bonté, la méditation, la morale et la prière.

إِنَّ هُوَ إِلَّا ذِكْرٌ لِلْعَالَمِينَ

« In huwa illaa Zikrulil-aalamin »

C'est seulement un message pour tout l'univers. (Takwir 81: 28)

Puisse Allah m'aider dans cette tâche en tant que Son serviteur et Messager en ce présent siècle, et puisse Allah me guider à travers Ses révélations et inspirations et Son amour immense afin que je puisse guider l'*Oummah* de Hazrat Muhammad (pssl), ainsi que l'humanité entière dans le droit chemin. Et puisse Allah inspirer les cœurs des gens de s'ouvrir à Son message et acceptent et entrent dans le giron de l'Islam, le Sahih al Islam, la religion pure d'Allah en toute humilité et sérénité, avec dévotion et sagesse pour le bien-être de l'humanité et pour le bien-être de leurs propres âmes, en ce monde et dans l'au-delà. *Incha-Allah, Amîne.*

J'espère que vous profiterez tous de ce *Jalsa Salana*. Qu'Allah vous bénisse ou que vous soyez et augmente vos connaissances concernant Son *Deen*. *Amîne.*